

Cuba et les USA signent un mémorandum d'entente sur leur sécurité nationale



La Havane, 17 jan. (RHC).- Les autorités de Cuba et des États-Unis ont signé à La Havane un mémorandum d'entente pour la coopération en matière d'application et d'observation de la loi qui permettra de promouvoir et d'élargir les liens bilatéraux dans des domaines importants de la sécurité nationale des deux pays.

Cuba et les États-Unis ont en effet décidé d'augmenter les coordinations pour la prévention et la lutte contre les actes de terrorisme, le trafic de stupéfiants, les délits commis moyennant l'usage de technologies de l'information et des communications, la traite de personnes, le trafic de migrants, le trafic de flore et de faune, le blanchiment d'argent, la falsification de pièces d'identité, la contrebande notamment celle d'armes à feu et des explosifs, d'argent liquide et d'instruments monétaires, entre autres délits sous la juridiction des deux pays.

Granma, notre principal quotidien, qui a annoncé la nouvelle, précise que le mémorandum a été signé par le ministre cubain de l'Intérieur, Julio César Gandarilla et par Jeffrey DeLaurentis, chargé d'affaires à l'ambassade des États-Unis à Cuba, en présence de Benjamin Rhodes, conseiller pour la sécurité

nationale des États-Unis qui se trouve en visite officielle à Cuba, et des représentants de la Commission de la Défense et de la Sécurité nationale au Parlement cubain et du ministère des Affaires étrangères de notre pays.

A Washington, des représentants de Cuba et des États-Unis avaient analysé la question de la traite de personnes, les 12 et 13 janvier, dans le cadre de leur 4e réunion d'échanges sur la question.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères signale qu'à cette occasion, la délégation cubaine a exposé les mesures qu'appliquent les autorités cubaines pour prévenir et lutter contre ce fléau, ainsi que l'appui et l'assistance apportée aux victimes.

Cette procédure, indique la note, fait partie de la politique «tolérance zéro» mise en place par Cuba.

Ces mesures sont également appliquées, précise la note, dans le cas d'autres délits liés à l'exploitation sexuelle et au travail, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/118708-cuba-et-les-usa-signent-un-memorandum-dentente-sur-leur-securite-nationale>



Radio Habana Cuba